

22. März 2022

1 von 1

### **Prioritätenliste Straßen**

Die Prioritätenliste liegt dem Ortsbeirat noch nicht vor.

Es wird aber die Frage gestellt, ob es Neues zur Straße Am Sandkopf gibt bzw. wer wann die geplanten Häuser auf dem Baugrund Heinrich-Hesse-Straße errichtet. Wer müsste die Kosten für eine grundlegende Erneuerung der Straße zahlen? Der Ortsvorsteher weiß nur, dass die Pläne zeitlich nach hinten gerutscht sind. In die nächste Sitzung des Ortsbeirates soll ein Vertreter des Straßenverkehrs- und Tiefbauamt eingeladen werden, um genauere Informationen zu erhalten.

Maximilian Bathon  
Ortsvorsteher

Heike Homm  
Schriftführerin